

# EL ALCÁZAR

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

EDICIÓN DE TOLEDO

Juan Labrador, 6, pral. - Toledo - Teléfono 1458

Año II

Jueves 7 de Octubre de 1937

Núm. 379

## EL ALCÁZAR

es el diario de más tirada y circulación de la zona liberada del centro de España.

PUEDA USTED LEER:

En 6.ª página: «Su Eminencia el Arzobispo de Westminster con nuestra España».

En 3.ª página: «7 octubre 1571 Lepanto. Carlos V 7 octubre 1937».

En 2.ª página: «El Comité de Valencia quiere cambiar de residencia».

## El mal tiempo impide las operaciones en los frentes de Asturias

### Sin embargo, se ha avanzado ligeramente en el sector Oriental y en el frente de León

### En Sabinánigo son rechazados varios ataques del enemigo

### La aviación roja ha continuado sus criminales bombardeos en Andalucía

## El Batallón de Voluntarios de Sevilla

Leganés, 6.—(Especial para EL ALCÁZAR, por María de Buena Niñez de Prado).

Entre las unidades que luchan en el frente de Madrid, es interesante, por su historia, este Batallón de Voluntarios de Sevilla, que se halla integrado por una compañía de la que fue «Renovación Española».

En los primeros días del Movimiento Nacional, los jóvenes de la aristocracia sevillana, que habían rendido tributo de santo patriotismo el 10 de agosto del 32, quisieron continuar su gloriosa historia, y después de haber ayudado al general Queipo de Llano en la «toma» de la ciudad, se reunieron bajo la dirección de los señores Luis Tero Buiza, Manuel Comyn y Ramón Carranza (actual alcalde de Sevilla), un grupo de muchachos animosos, y formaron un batallón.

La primera compañía estaba compuesta, casi en su totalidad, por jóvenes distinguidos, todos de carrera, que han ido entregando a la Patria la ofrenda generosa de sus vidas, y junto a ellos, en íntima unión de afectos y sentimientos, en el cariñoso velar que siempre entre nosotros (antes que se infiltrara el veneno marxista), ha tenido el señorío por el obrero, se habían agrupado jóvenes del pueblo, que también, en alarde heroico, se han sacrificado por Dios y por España.

—Haga usted resaltar—me decía Tero Buiza—las virtudes de estos chicos, obreros y campesinos, que todo lo han dejado por conseguir el triunfo de la santa causa de España. Son valentísimos, entran en combate con un ardor y un entusiasmo inenarrables. Puesta el alma en Dios y el corazón en España, luchan como leones, y puedo decirlo con orgullo: El Batallón de Voluntarios de Sevilla es una barrera de acero para el enemigo.

Llueve y hace frío, el viento parece que quiere arrastrarnos en sus torbellinos; los oficiales francos de servicio matan el tiempo. Cuando llegué, interrumpí el descanso. Luis Tero Buiza estaba leyendo. «A Menéndez y Peláyo», me dice con acento andaluz. Y me enseña al mismo tiempo la complicada y polieromada tapa del libro, que es una novela inglesa de esas que se cogen para aumentar el aburrimiento y quedarse dormidos.

Había otro por allí que estaba pintando unos lienzos de motivos

andaluces, alguno de ellos muy interesantes y que dejaron grato recuerdo del paso de los sevillanos por aquella posición.

Enrique Onet, muy preocupado con su compañía:

## Perfil del día

Los horrores marxistas iniciados en julio del 36 no fueron más que una repetición, agrandada y generalizada, de los de octubre del 34. Entonces hubo también, sobre todo en Asturias, tremendos crímenes y salvajadas de toda especie. La diferencia ahora ha sido de volumen, no de calidad. Han extremado esta vez el furor revolucionario porque el Ejército se rebeló contra el Gobierno «legítimo». ¿Y entonces? Los que se rebelaron contra el Gobierno legítimo fueron ellos, y no por las monstruosidades que lo justificaron de sobra en julio del 36, sino sencillamente porque, con arreglo al sistema democrático, entraron en el Gobierno varios ministros derechistas como representantes del grupo más numeroso del Parlamento.

Es decir, pese a todos los pretextos, de lo que se trataba en realidad era de acelerar y conseguir la revolución roja que desde muy atrás se venía elaborando y que vino clara e inmediata su posibilidad al instaurarse la República. Todo aprovechaba para semejante designio: la expulsión del Poder de la coalición republicano-socialista, por sus orgías y sus luchas intestinas, y su vuelta a título renovador, disfrazada de Frente Popular; la insurrección de Asturias y la represión que lo hizo fracasar; la amnistía propugnada fingidamente como prenda de paz y el logro de la amnistía como signo de triunfo y estímulo para el movimiento definitivo...

Lo mismo dirigentes que ejecutores de los desmanes, quedaron exentos de responsabilidad. Esa fue la saña con que se procedió entonces. En cambio, ¡qué escabechina más horrorosa la que ellos iniciaron en julio del 36 al alzarse el Ejército contra una situación llena de infamias!

—Que son unos soldados estupidos, me decía, que se meten en combate, y no sabe usted cómo luchan. Esta compañía comenzó a actuar en Villaverde, después cubrió todo el frente del Tajo, en la carretera de Extremadura contuvo un ataque durísimo operando con el batallón de Ceriñola y la 12 Bandera de la Legión, y esta compañía fue felicitada por el Mando. Defendió después el barrio de Usera cuando el ataque de Brunete y ha pagado extenso tributo de sangre. En su historial, las últimas víctimas fueron Gamayo, el enlace voluntario Antonio Jiménez Camacho, un chico excelente a quien mató la misma bala que le ha causado la muerte a Gamayo.

Circulando por allí va Carlos Piñan, con un cuello de piel que le tapa la cara:

—¡Psh!, ya me ve usted, entre cebollas, tomates y jamones... ¡Encantado!

—Nos da de comer muy bien, dice un oficial.

—Más que vosotros me preocupa el soldado, responde Piñan.

—¿Qué les ha dado usted hoy?—indago curioso.

—Hoy han tenido carne con tomate, estofado de patatas con bacalao, ensalada, fruta variada y vino.

Tero y Buiza ameniza el rato con su conversación interesante. Es un pensador profundo y un verdadero artista. Recordamos con pena las obras de arte que la horda salvaje nos ha destruido, con alegría aquellas que hemos podido lograr, algunas de

## Boletín informativo

Noticias recibidas en este Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día de hoy, 6 de octubre de 1937.—Segundo Año Triunfal:

EJERCITO DEL NORTE.—Frente de Asturias.—Continúa el mal tiempo, impidiendo las operaciones. En el sector Oriental únicamente se ha avanzado algo por el centro, ocupando el Cordal de la Tejera, y en el sector Occidental, los tiroteos y cañoneos de costumbre.

Se han presentado 19 milicianos.

Frente de León.—También en este frente, violento temporal de lluvia y densa niebla ha paralizado toda acción, no obstante lo cual, una de nuestras columnas ha progresado por la carretera de Irviza y Corral de Targue, y otra se ha extendido también por la sierra de Tarna.

EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Aragón.—Han sido rechazados los ataques venidos a algunos sectores de nuestras posiciones del sector de Sabinánigo.

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

La aviación enemiga ha seguido lanzando algunas bombas sobre varios pueblos de Andalucía, causando algunas víctimas en la población civil.

Salamanca, 6 de octubre de 1937.—Segundo Año Triunfal.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

las cuales, el mismo Tero Buiza ha contribuido a poner en salvo. También la literatura recrea nuestra memoria y el sentimiento patriótico vibra emocionante en nuestras almas recordando las magníficas gestas de nuestra historia, la más bella y la más grande que jamás en registrado y han de registrar los siglos.

En esta reunión de muchachos cultos y distinguidos se pasan las horas como segundos; la conversación y la estancia entre ellos, constituye un vacío en el mundo girar de esta vida guerrera, atrayente, sin embargo, por lo expresivo, sublime, de una tragedia.

Todos estos muchachos han vi-

vido la guerra día a día, sin un permiso.

Es que el batallón no ha descansado (me dicen). Este batallón ha hecho toda la campaña y siempre en puestos de honor, de peligró.

Durante el mes de agosto del 36 tomó parte con Castejón en la conquista de Extremadura, volvió a Sevilla en septiembre y con la columna Yagüe salió para el frente de Madrid. Actuó en la toma de Santa Olalla, Maqueda, etcétera. Operó después en Torrejón de Velasco y estuvo más tarde en Villaverde, hasta que el 27 de enero último se infiltraron los marxistas en el Cerro de los Angeles, y este batallón fué el primero que rodeó la posición con los Requetés y un tabor de Regulares.

La compañía de ametralladoras ha sido de las más eficaces en la campaña; ella contuvo los ataques de los rojos en el barrio de Usera y tiene en su haber gloriosas hazañas.

El Batallón de Voluntarios de Sevilla forma un conjunto de selección, una unidad que reúne altos valores espirituales y morales, comprometidos en el ideal de los santos postulados de la Tradición, que hacen a España eterna, libre en el esplendor de su fe y fuerte en la fuerza de su propia esencia.

Octubre, Segundo Año Triunfal.

## Espanoles:

No hables de la guerra sin saber con quién hablas. Vigila el espionaje enemigo ---



Este puente, que había sido averiado por los mineros asturianos, da paso a nuestras baterías, una vez reparado por los diligentes ingenieros españoles.

## EL ALCÁZAR se vende en

BUENOS AIRES, calle Belgrano 1825, despacho de don Félix Rangil.

EN GÉNOVA, via Fieschi 30.9, don Giuseppe Pedemonte.

EN LA HABANA, «Cultural S. A.»